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De acordo com o jornal 'O Globo', o pedido de abertura de investigação não tem caráter
obrigatório, ou seja, a  decisão final de instaurar uma apuração cabe ao diretor da Polícia Federal,
Andrei Rodrigues. O ofício também foi assinado pelos  senadores Eduardo Girão (Novo-CE) e
Carlos Portinho (PL-RJ).
Jamil Chade
O senador ressaltou que Textor não apresentou provas das denúncias nas instâncias  esportivas,
mas teria enviado essas provas para o Ministério Público. De acordo com o senador, o dono do
Botafogo também  já havia dito ter uma gravação de um árbitro cobrando propina, mas nunca
teria apresentado a suposta gravação.  
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Eduardo Paes anuncia desapropriação do terreno para o estádio do Flamengo

O prefeito do Rio de Janeiro, Eduardo Paes, anunciou em  7games baixar app de baixar app
suas redes sociais que fará a desapropriação do terreno em 7games baixar app de baixar app
que será construído o estádio do Flamengo. A  medida será publicada no Diário Oficial nesta
segunda-feira.

Paes: "É o início de um sonho"

Em 7games baixar app de baixar app publicação, Paes disse que a  desapropriação é o "início
de um projeto, o início de um sonho" e que o Flamengo, assim como outros clubes  cariocas, tem
uma "importância enorme para a economia do Rio de Janeiro".

Flamengo agradece a decisão do prefeito

O Flamengo publicou uma  nota comemorando a decisão de Paes e afirmou que a medida
"propicia um passo importantíssimo na realização do projeto para  erguer o estádio próprio do
Flamengo, sonho de toda a Nação Rubro-Negra".

Caixa ainda não foi informada sobre a desapropriação

A Caixa  Econômica Federal, que administra o fundo que é dono do terreno, não foi informada
oficialmente sobre a desapropriação. A instituição  disse que se manifestará sobre o assunto
quando for comunicada oficialmente.

Impasse financeiro entre Flamengo e Caixa gerou a desapropriação

O impasse  financeiro entre o clube e a Caixa pelo terreno fez o prefeito revelar a possibilidade de
desapropriar a área. A  ação foi divulgada neste domingo nas redes sociais do prefeito.
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